

# mebuza

2016.12月号 Vol.103

フコ 経営者必読! 人と動物の幸せな関係を築くための実践的アドバイス

冬にも  
いかに  
水を  
摂ろう~!

夏場は自然と必要といた水分。家族のワンちゃんやコちゃん、最近お水を飲む量が減りませんか? 冬に多発する膀胱炎や腎不全は不要な老廃物を体内にためこんでしまう原因が原因です。不要なものを外に出すために欠かせない水分。ふつうの水ではなかなか飲んでくれない時は、ドライフードをぬるま湯でふやかして水分多いごはんをしたり、リンゴのすりおろしたものをあげたり...と工夫してみようね♡ また、体内で起きている変化が、いつもと違う口臭(アンモニアの匂い)と出るようになります。重大な病気を見過ごさないよう、口臭の変化や、飲水量や出るオシッコの量の変化など、日々気づいてあげよう♡



## 花

社内の花に学ぶ~



冬の冷えた空気は、切り花が長持ちしていいですね~ (鬼)社内にもこの冬、花をいけています。会長お気に入りの花器(備前焼)と、花器の下には会長お手製の竹でできた敷物がほんの数本の花をいけたも引き立たせてくれています。使用している水は、水道水ではなく、(鬼)のビルに湧き出ている井戸水。井戸水の方がグンと花も長持ちするエロ(鬼)も、自然のもの(花)には自然のもの(水)を...ということかなと。自分に合ったものを知っている...花、こすこすと思えます。それにとっても賢いんです! コレに掲載の写真の花はカーバラです。真上を向いています

真上から花のよね... 水、買う時のお花屋さんでは、お花の外側を向いています。決して元気がよく咲いているわけではない。店の外側に太陽があったからです! ヒマワリが太陽を追いかけて咲く方向をくると1日中変えるのはわりと有名ですが、ヒマワリ以外にもその性質を持つ花もあります。このカーバラは、買って来... いけて... 3時間ほどで、真上を真上を向いたんです! なぜでしょう?!! ... 水は、カーバラの真上=蛍光灯が光々と点灯しているからでした! 太陽のエロに動かない蛍光灯。動かないから蛍光灯の一点(真上)を見つめ、真上を真上を咲き続けよう! 「太陽が見えないから、私は咲けない... 太陽がないからどこを向いていいかわからない...」な〜んてひねくちたり、迷ったりしない! 責任性高く、素直なカーバラ。「あれが無からムリ... 00aでこんなこと...」な〜んて時に迷走している自分の心を見つめ直ししました (鬼) 1年のしめくりに反省と目標を教えてくれた「花」なごちさ♡



## 今月の事 頭下がります

地下室のトイレ・厨房などの排水は、基本的に、いったん床下に溜めます。地下室は道路の排水管よりも低いので、溜めておいてポンプで強制的に排水しなければなりません。溜めておく汚水・雑排水槽やポンプには、定期的な清掃・メンテナンスが必要です。もしも排水不能になれば、地下室内にあふれだすこともあります。どうやって清掃するのでしょうか... なんと、職人さんがその中に入って、ゴシゴシやるんです。本当に毎度頭が下がります。いずれは特殊な薬剤や、お掃除ロボットに変わるかもしれませんが、でも、今はこの作業がなければ、世の地下室は成り立たないのです。休日や早朝に、人知れず作業は行われます。今年も5回ほど作業に立ち会いました。



新たな年も、陰ながら皆様の建物を支えてまいります。一年間、たくさんのお仕事を頂きましたこと、心より感謝申し上げます。

発行元 mebuza 株式会社  
代表取締役 倉本 隆太郎  
〒115-8501 東京都港区南青山1-16-4  
Tel. 03-3350-6689  
Fax. 03-3350-8186